

Pronunciamientos en el mundo en contra del bloqueo



México, 25 oct (RHC) El rechazo mundial a la criminal política de bloqueo continúa expresándose en diversas partes del mundo con un apoyo contundente a la Isla caribeña que sufre desde hace más de 55 años esta cruel política injerencista.

El pleno del Senado mexicano aprobó una resolución que insta al gobierno federal a mantener su postura contra el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, en vísperas de una votación en la Asamblea General de la ONU sobre el tema.

El presidente de la Cámara alta del Congreso de la Unión, Roberto Gil, hizo la presentación de la resolución a los senadores de las distintas fuerzas políticas, quienes dieron su aprobación.

La resolución insta a la representación mexicana en la Asamblea General de Naciones Unidas a unir su voto a la comunidad internacional, que reiteradamente expresó su rechazo al cerco económico, financiero y comercial contra la mayor de las Antillas.

El tema concitó dos propuestas en el Senado: una de la senadora del Partido de la Revolución Democrática, Dolores Padierna, y otra de la representante del Partido Acción Nacional, Gabriela Cuevas, quien preside la Comisión de Relaciones Exteriores.

La Mesa Directiva tuvo a su cargo presentar la formulación final, con la que el Senado mexicano mantiene su postura histórica contra el bloqueo, posición que hace unos días también reafirmó la Cámara de Diputados y la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México.

Entretanto, el Movimiento Mexicano de Solidaridad con Cuba convocó mañana a un acto frente a la embajada de Estados Unidos aquí, para expresarse sobre la decisión que adopte el máximo órgano representativo de las Naciones Unidas.

También cuatro destacados analistas peruanos coincidieron con el embajador de Cuba en Perú, Sergio González, en señalar que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos debe llegar a su fin.

Tanto el diplomático como los analistas Alberto Adrianzén, Ramiro Escobar, Gustavo Espinoza y Carlos Bedoya compartieron un foro en el que coincidieron en considerar seguro que la política hostil aplicada por Washington a Cuba será condenada una vez más mañana en la Asamblea General de Naciones Unidas.

El embajador González hizo una exposición sobre los fundamentos de la resolución cubana que por vigésimo quinta vez se votará en la asamblea y apuntó que hace un cuarto de siglo que el mundo exige a Estados Unidos que levante el bloqueo.

El diplomático explicó minuciosamente a magnitud del daño causado por el bloqueo a Cuba, cuantificado en 735 mil 688 millones de dólares, cifra que actualiza el valor del dólar respecto al oro, y resaltó que esa política afecta la soberanía de todas las naciones, al extenderse extraterritorialmente, persiguiendo operaciones cubanas.

Destacó que, pese a los avances en el proceso diplomático Cuba-Estados Unidos, el bloqueo se mantiene con dureza y el presidente Barack tiene en sus manos decisiones para eliminar diversas restricciones que lo ejecutan.

Un pronunciamiento de la Asociación de Cubanos Residentes en Colombia, expresó que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, mantenido por casi 55 años, representa un acto degradante contra el pueblo de esa isla del Caribe.

Recuerda el comunicado de esa agrupación que el bloqueo se mantiene aun cuando nos encontramos en el siglo XXI, tiempos en que las sociedades del mundo civilizado se unen y aprueban negociaciones internacionales cada vez más amplias.

Se afirma en el texto que el presidente Barack Obama tiene la facultad para pedir al Congreso de su país que derogue la llamada Ley de Ayuda Extranjera, el instrumento legal mediante el cual se aprobó el bloqueo, en tanto solicita a la Casa Blanca que restablezca el comercio bilateral con la isla.

El propósito del bloqueo contra Cuba es contradictorio con la proyección del pueblo la isla para ejercer su libre determinación, derecho que se consagra en la Carta de la ONU, la Declaración de los Derechos Humanos y en los pactos internacionales sobre fundamentos económicos, sociales, culturales, civiles y políticos, añade la declaración.

Nuestra asociación exige al gobierno del presidente Obama que ponga fin al bloqueo contra Cuba, catalogado para muchos expertos como un acto genocida y brutal contra un país que durante años ha mostrado su colaboración con programas de desarrollo social, educativos y médicos; que con su aporte ha contribuido a mejorar la calidad de vida de muchos pueblos.

Mientras los diputados del Frente Amplio de Costa Rica reiteraron su respaldo a Cuba en su lucha por el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuestos por Estados Unidos contra la isla

desde hace más de medio siglo.

En un comunicado firmado por sus representantes en la Asamblea Legislativa, la organización destacó la importancia de la resolución presentada por Cuba sobre ese tema y que será sometida a votación mañana en la Asamblea General de Naciones Unidas.

Consideramos necesario manifestarnos a favor de un voto positivo, así como expresar nuestra confianza en que Estados Unidos entienda que esa exigencia es un clamor mundial, agrega el texto.

Asimismo, recuerda que esa demanda ha sido apoyada por el máximo órgano de la ONU durante 24 años consecutivos.

También señala los efectos de ese bloqueo sobre la economía y la sociedad cubanas como razón fundamental por la que prácticamente la totalidad de los estados miembros de la ONU (salvo Estados Unidos e Israel) han dejado clara su solidaridad y apoyo a Cuba, subraya el comunicado.

También el Partido Progresista del Pueblo Obrero de Chipre, AKEL, reclamó el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba hace más de 50 años.

AKEL denunció en una declaración que esa política de Washington hacia La Habana viola las normas del derecho internacional y el respeto a la libertad de comercio mediante la imposición de la legislación norteamericana sobre terceros países.

Esa acción, señala el comunicado, pretende despojar al pueblo de Cuba del derecho a determinar su propio futuro.

Expresa, además, que el bloqueo, con un enorme impacto en la economía, es también político-ideológico y, según afirma ese partido, "apunta a los ideales de la revolución socialista, que para muchos pueblos en todo el mundo representan un faro de esperanza".

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109933-pronunciamientos-en-el-mundo-en-contra-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba